

熊本県学校体育功労賞を受賞して

水俣市立袋中学校 校長 山田 哲郎

このたびは、栄誉ある令和3年度熊本県学校体育功労賞を受賞させていただき誠にありがとうございました。この受賞は「皆様に支えられて」に尽きます。

今の自分があるのは、中体連陸上競技大会との出会いがあったからです。当時は、 二千メートルで県大会出場。水前寺陸上競技場でゴールして振り返ってみますと、 後ろには4人しかいませんでした。それから心に火がつき、練習に没頭したもので す。

走ることが中心の学生生活でした。中学時代は栄永先生・川崎先生、高校時代は 出野先生・松田先生、大学時代は勝亦先生・室伏先生とご指導いただいた恩師の先 生方に「支えられて」いつしか指導者の道を志していました。

昭和五十九年、念願が叶って体育教師になれました。生徒と共に汗を流し「夢中になって」過ごした久木野中学校の七年間は、私が中学時代三年間の担任、石塚先生・前田先生・松本先生に「支えられて」いました。

その後、袋中に教諭・教頭・校長で十二年、多良木中に教諭・教頭で六年、緑東中(葛渡中)に教諭・校長で六年、水俣第一中に教諭で五年、芦北教育事務所に二年。多くの先生方と出会いがあり、色々なことを学ばせていただきました。

そして、何よりも中学校体育連盟に育てていただいたと言っても過言ではありません。体育人としてあるべき姿の全てを学ばせていただきました。

その恩返しにはほど遠いですが、郡市中体連会長を四年、県中体連副会長を三年 務めさせていただきました。

しかしながら、最後の二年間は新型コロナウイルス感染症の感染拡大により、活動の制限。加えて、芦北地方は自然災害に見舞われて、予定していた大会運営や研究発表会も困難が生じてしまいました。

そのような中、県中体連の新垣会長をはじめ奥村・松川・松田理事長と県中体研の丸山理事長のお力添えをいただき、郡市中体連の古田副会長、中村・本田理事長、羽田中体研理事長、各中学校の体育担当の先生方に「支えられて」何とか重責を果たすことができました。

おかげさまで、全国学校体育優良校に緑東中、熊本県学校体育優良校に佐敷中を選出していただき、感激もひとしおとなりました。

改めて、振り返ってみますと、失敗や失礼の連続でした。何とか今日まで務められたのも、「皆様に支えられて」と感謝の気持ちでいっぱいです。